

Nachruf

Der Heimatverein Lohne trauert um sein langjähriges
Vorstandsmitglied

Alfons Nordlohne

Der Verstorbene hat dem Heimatverein viele Jahre als Schriftführer gedient. Seine besondere Aufmerksamkeit und Zuwendung galten dem Archiv und der Bibliothek des Heimatvereins. Akribisch hat er die diversen Schriftenbestände geordnet und verzeichnet und eine Vielzahl von Neuzugängen im Buchbestand katalogisiert. Viele Schülergruppen und Einzelbesucher des Stadtmedienarchivs, die von ihm kompetent beraten wurden, sind ihm dankbar für die Hilfen in ihren Forschungsanliegen.

Sein bescheidenes Wesen, seine Freundlichkeit und selbstverständliche Pflichterfüllung haben uns immer beeindruckt. Die Lohner Heimatfreunde sind ihm zu großem Dank verpflichtet.

Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.
Er möge ruhen in Gottes Frieden.

**Für den Heimatverein Lohne e.V.
Benno Dräger**